

PRIVATREFERENZ

Referenz per E-Mail

Name: Marius B. aus Kaufbeuren

Fahrzeug: VW Golf 7 GTD

Produkte: MATHY-M und MATHY-T

Würde jedem der sein Fahrzeug auf der Rennstrecke fährt die MATHY Produkte empfehlen.

Ich fahre jährlich 40-50 Runden auf der Nordschleife. Meine Öltemperaturen bei 20-30 Grad Außentemperatur bewegten sich zwischen 130-140 Grad und der Ölverbrauch ging natürlich auch hoch, bis zu 100 ml auf der 20,8 km Strecke, trotz Verwendung von Rennöl eines sehr guten Herstellers. Mit MATHY-M habe ich den Ölverbrauch um mindestens 50% verringert und die Öltemperatur um ca. 5 Grad gesenkt. Das MATHY-T machte sich durch leiseren Lauf des Getriebes und weniger Kratzgeräusche bei hoher Getriebetemperatur in Verbindung mit schnellen Schaltvorgängen bemerkbar. Verwendet habe ich 15-20 Prozent MATHY-M und 25 Prozent vom MATHY-T. Würde jedem der sein Fahrzeug auf der Rennstrecke fährt die MATHY Produkte empfehlen.

